



くりみっ子

令和元年12月23日<第9号>

東近江市立能登川北小学校

<http://www2.higashiomi.ed.jp/notkitasho/>

文責 校長 寺村清次

学校教育目標 共に高まり合い、心豊かにたくましく生きる児童の育成

1年で最も長い2学期が終わりました。2学期は猛暑の中での運動会練習に始まり、音楽会・くりみフェスタ、マラソン大会、読書月間、芸術鑑賞、人権週間、百人一首練習の取組など、盛りだくさんの行事に取り組みました。子どもたちはそれぞれの行事において自分のめあてをもち、めあて達成に向けて一生懸命取り組みました。一つ一つの行事を終えるごとに、子どもたちは確かな自信を身につけ、実り多き充実した2学期を終えることができました。保護者の皆様には、学校生活全般で様々な面からご支援とご協力をいただきありがとうございました。

「人権集会 y okkoさん(手話シンガーソングライター)コンサート」

「sign! sing! smile!」～手話と歌で笑顔になろう～…12/6(金)



【楽しく手話歌で表現する子どもたち】表現できる子どもたちに育ててもらえればと考えます。

手話で自分の気持ちを伝えるため、手話を使ったあいさつの仕方や手話歌で表現する楽しさを教えていただきました。子どもたちは、手話に関心をもつとともに、ジェスチャーや表情で豊かに表現することの大切さを体を使って楽しく学びました。相手としっかりコミュニケーションを図るため、相手や場所に依りて音声言葉だけでなく全身で

2学期も、多くのボランティアの方々にお世話になり、ありがとうございました



【ちょっと豪華なお話会】



【グラウンド南剪定作業】



【ヨシ刈り体験】

読み語りやゲストティーチャー、行事のサポートや剪定作業など、学校運営に多くのご協力をいただきました。お蔭をもちまして、子どもたちは気持ちの良い環境で、安心して楽しく学ぶことができました。

子どもたちが楽しみにしている冬休みが始まります

年末年始、子どもたちはご家庭の仕事と一緒に取り組んだり、家族との団らんを楽しんだりする機会が多くなります。自分も家族の一員であることに喜びを感じ、新たな気持ちで新年をスタートできることを願っています。そのため、実践してほしいことが2つあります。

1つ目は、「新年の目標を立てよう!」です。「一年の計は元旦にあり」といいます。新しい年を迎え、夢や希望をもって、自分に合った新たな目標を立てましょう。

2つ目は、「命を大切にしよう!」です。交通事故や不審者等による被害に遭わないよう、十分に気を付け、かけがえのない命を大切にしましょう。

1月7日の始業式には、元気よく登校する子どもたちに会えることを楽しみにしています。保護者や地域の皆様、休み中の子どもたちへの見守りと温かい声かけを引き続きお願いいたします。では、2020年、ご家族そろって良いお年をお迎えください。